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Frau Sander teilt mit, dass sie am 29.09.05 erneut zur Sprecherin des Forums Chorsinfonik ge-
wählt wurde.  
Frau Sander zieht insgesamt eine positive Bilanz der Arbeit des Forums in den letzten zwei Jah-
ren, die auch aufgrund der konstanten Förderung ermöglicht wurde. Erfolgreich wurden das 1. 
und 2. Potsdamer Chorfest im Volkspark durchgeführt. Es gibt Terminabstimmungen mit der 
MPS GmbH für den Nikolaisaal und die Musikfestspiele, was vorher nicht der Fall war.  
Für eine Förderung der Chorsinfonik zum Ankauf von Orchestern interessieren sich noch wei-
tere Chöre in der Stadt. Dies ist allerdings schwierig, da die Mittel begrenzt sind und die Mitglie-
der des Forums selbst über die Höhe ihrer Förderung beraten. 
Probleme gibt es auch innerhalb des Theater- und Konzertverbundes bezüglich der Abstim-
mung der Termine mit dem Staatsorchester Frankfurt/Oder. Das Forum bemüht sich jetzt, be-
reits im Januar 2006 die Termine für das Jahr 2007 abzustimmen. 
 
Nach einigen Nachfragen aus dem Ausschuss dankt Herr Kapuste abschließend Frau Sander 
für ihre engagierte Arbeit. 
 
 

 


